Стукнете — стукните. Вырастешь —
вырастишь. В пенье птиц — в пении птиц. В «Песне о Соколе» — в «Песни о вещем
Олеге».
· Стукнете- окончание ете, 1 спряжение, изъявительное наклонение. Стукните- окончание ите, повелительное наклонение. Вырастешь- окончание ешь, 1 спряжение( вырасти), вырастишь- окончание ишь, 2 спряжение( вырастить). В пенье- окончание е, пенье- 2 склонение, предложный падеж. В пении- окончание и, пение- это существительное на — ие, в предложном падеже. В Песне- окончание е, песня- 1 склонение, предложный падеж. В Песни- окончание и, песнь- 3 склонение, предложный падеж
· [bookmark: _GoBack]«Вырастешь и поймешь» это значит, что человек должен подрасти
«Вырастишь в саду» это означает, что надо вырастить в саду например яблоки.

